

SEGUNDO Hogar

BOLETIN N° 49

COUNTRY CLUB COCHABAMBA - BOLIVIA

ENERO 2006



Desayuno Navideño

Una vez más, el Comité de Damas organizó un desayuno navideño para los hijos de los trabajadores del Club, con chocolate caliente, buñuelos, pasteles, torta, regalitos, títeres y muchos juegos. Además, otorgaron becas consistentes en la compra del material escolar para el próximo año a los niños con promedios más altos.



Desayuno a los niños pasapelotas



El Directorio del Club ha instituido el desayuno para los menores que trabajan en el Club y con el apoyo del Comité de Damas, se proporciona desayuno a los niños pasapelotas y caddies que prestan sus servicios a los deportistas durante los fines de semana.

"Los niños pasapelotas de las secciones Tenis y Paleta se están beneficiando, a partir del mes de Diciembre, con un desayuno nutritivo que se les brinda cada fin de semana con el objeto de mejorar su calidad alimenticia.

Asimismo, y como reconocimiento por su labor anual, se hizo entrega de nueva indumentaria deportiva, gracias al apoyo de instituciones como PRODEM y IASA y el aporte voluntario de socios solidarios."

Año Nuevo 2006

Nuestro Club fue la sede de la mejor fiesta de Año Nuevo que se realizó en la ciudad: alrededor de 700 personas (número record de asistencia en el Club) disfrutaron de los juegos pirotécnicos y bailaron con la música de PK2, Prisma y el mariachi "Mi Tierra". Se habilitaron dos enormes carpas para las mesas, un escenario para los músicos y una pista de baile cubierta sobre la piscina. La Maison estuvo a cargo de la decoración de los ambientes y los arreglos florales; las damas fueron muy bien atendidas con tragos especiales para ellas y la deliciosa cena se sirvió pasada la medianoche, acompañada al amanecer por un buen fricasé. Fue una noche de gala de mucha elegancia y de reencuentro entre socios y amigos.



Campeonato de Fútbol Taquiña

Durante el mes de diciembre culminó el Torneo de Fútbol Taquiña 2005 con el triunfo del equipo Los Pumas que se coronó campeón seguido de La Mafia que se ubicó en segundo lugar y quedó como subcampeón del torneo. El tercer y cuarto lugar fueron ocupados por Los Amantes y Los Financiados respectivamente. La Clausura de la temporada de Fútbol se realizó en la Jatata del Club con una parrillada. Asimismo, se distinguió a Nicolás Eterovic Canelas como futbolista sobresaliente.



Cena de Past Presidents

Como es ya tradición, a principios del mes de Diciembre, se reunieron los Past Presidents del Club y sus cónyuges con los miembros de Directorio, en una cena que tiene por objeto el intercambiar anécdotas, experiencias y opiniones sobre el desarrollo institucional del Club.





En el gimnasio tienes que levantar mucho peso para mantener la piel firme.
En el baño solamente 100 gramos.

Nueva barra Dove Reafirmante.
La única con 1/4 de crema humectante
y micropartículas de colágeno.



SALUD ES BELLEZA.

Premiación de Deportistas Destacados

La Capitanía General de Deportes premió a los deportistas destacados de cada sección en un acto realizado en el Salón principal de nuestro Club House. Los deportistas destacados de la Gestión 2005 fueron:

Sección Golf: Marcio Chávez, Susana Benavides, Rodrigo Laredo, José Luis Montaña, Alejandro Valenzuela y Juan Pablo Valenzuela.

Estos deportistas no pudieron estar presentes para recibir su distinción debido a que se encontraban jugando un torneo nacional en la ciudad de Santa Cruz.

Sección Raquet y Paleta: Juan Carlos Mendizabal, Erika Hopp de Campuzano.

Sección Tenis: Andrés Flores, María José Pereira.

Sección Fútbol: Ignacio Rojas, Pablo Cuesta, Javier Frías.

Sección Tiro Deportivo: Gunther Paz

Sección Hípica: Orlando Rodríguez, Ricardo Peña.

También se hizo una distinción especial a las personalidades que apoyan constantemente al deporte y al Club:

- Nicolás Eterovic
- Raúl Pol
- Carlos Olmedo
- José Virreira



Cuota Mortuoria Anual

Recordamos a nuestros socios que se encuentra en cobranza la cuota mortuoria de la Gestión 2006, siendo esta obligatoria tanto para los socios presentes como para los ausentes.

Tanto los socios activos como los vitalicios, para ser acreedores a este beneficio, deben estar con las cuotas al día.

1872

BNB

BANCO NACIONAL DE BOLIVIA



Recordamos a nuestros socios, que según dicta el reglamento interno de la Institución, no está permitido el ingreso de **mascotas** al Club.